

迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を

## 八街市消費生活センター

No.152

### 「無料」のはずが6万円 廃品回収サービスのトラブル

#### ★相談事例

「無料」とアナウンスしながらトラックで巡回している業者を呼び止め、廃品回収を依頼した。作業前に、無料であることを確認したが、不用品を軽トラックに積み終えた途端に6万円を請求された。話が違うと抗議したところ、「回収代金は無料だが、積み込み料金は発生する」と言われ、しつこく請求されたので仕方なく3千円だけ支払った。残金は近いうちに取りに行くと言われたが、支払わなければならぬのか。領収証もなれば、業者の住所や電話番号もわからない。

業者を呼び止め、廃品回収を依頼した。作業前に、無料であることを確認したが、不用品を軽トラックに積み終えた途端に6万円を請求された。話が違うと抗議したところ、「回収代金は無料だが、積み込み料金は発生する」と言われ、しつこく請求されたので仕方なく3千円だけ支払った。残金は近いうちに取りに行くと言われたが、支払わなければならぬのか。領収証もなれば、業者の住所や電話番号もわからない。

を依頼することは、トラブルとなる場合もあるので避けましょう。

「無料回収」をうたつていても後から高額な料金を請求されるケースがあるので注意しましょう。粗大ごみや不用品の処分は市のルールに従つて行いましょう。処分方法について不明な点がある際は、クリーン推進課(☎443-6937)に確認しましょう。



☎443-1405

### 新春ミニ花展を開催

八街市茶華道連盟主催の新春ミニ花展が1月13日(火)~18日(日)に中央公民館で開催されました。

彩り豊かに生けられた季節の花々に、中央公民館を訪れる市民の皆さんのが心を和ませていました。



消費生活センター  
☎443-9299  
月曜～金曜日(祝日を除く)  
午前9時～正午・  
午後1時～4時



1月17日(土)~24日(土)、中央公民館で「新春子ども会書き初め展」が開催され、市内在住の児童・生徒、一般、八街書道会や市内小・中学校、高校の教員などから650点の力作が出品されました。

表彰式では、88の方に主催者・後援団体から数々の賞が贈られました。

### 第1回八街市リレーマラソン大会を開催

八街市スポーツ協会の主催により、1月18日(日)に、第1回八街市リレーマラソン大会がスポーツプラザで開催されました。

中学生から成人までの17チーム115人の選手が、タスキを胸に力強い走りを見せ、中学生の部の八街南中学校が総合優勝しました。



### 八街和楽太鼓・ダウン症を持つ子と親の会 ジュピターが市長を表敬訪問



「八街和楽太鼓」「ダウン症を持つ子と親の会ジュピター」の2団体が、障がいがある方の生涯を通じたさまざまな学習を支援・実践する活動を行い、その普及と発展に顕著な成果を上げたことが評価され、「障害者の生涯学習支援活動」に係る文部科学大臣功労者表彰を受賞し、報告のため1月13日(火)に市長を表敬訪問されました。

和太鼓の演奏やダンスなどの表現活動を通じて社会とのつながりを広げてきた両団体は、「障がいがある方が活動していく中で、団体のメンバーが自然に関わってくれることや、本人だけでなく親も一緒に楽しめることが大切。」と活動の意義について語られました。



北村市長 根本 健太 選手

・トラックなどで市内を回り、無料で家電など不用品を回収したり、不用品の無料回収のチラシを配布している業者が見受けられます。これらの業者は、家庭ごみを収集するための許可を得てない場合がほとんどです。安易に廃品回収業者に処分